

Zeitschrift:	Zeitschrift des Vereins Schweizerischer Konkordatsgeometer [ev. = Journal de la Société suisse des géomètres concordataires]
Herausgeber:	Verein Schweizerischer Konkordatsgeometer = Association suisse des géomètres concordataires
Band:	1 (1903)
Heft:	7
Vereinsnachrichten:	Einladung zur Hauptversammlung in Aarau
Autor:	[s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

† Joh. Baptiste Mayer.

Schon wieder hat uns der unerbittliche Tod ein liebes Mitglied entrissen. Am 19. Mai ist J. B. Mayer von uns geschieden, und wurde in St. Gallen, wo er einige Jahre zuvor sein schönstes Werk vollendete, zur ewigen Ruhe gebettet. Er starb nach fünfwöchentlicher Krankheit infolge einer Blutvergiftung, eine trauernde Witwe und Tochter hinterlassend. 1845 in Bambach, Grossherzogtum Baden, geboren, absolvierte der Verewigte seine Studien in Karlsruhe und Heidelberg, und kam dann nach Ausführung einiger kleinerer Arbeiten im Jahre 1874 in die Schweiz, wo er für einige Jahre an der Gotthardbahn als Ingenieur Verwendung fand. 1877 als Konk. Geom. patentiert, übernahm er die Katastervermessungen von Horn, Arbon und Romanshorn, und zog im Jahre 1882 als gewählter Stadtgeometer mit seiner Familie nach St. Gallen, um diese aufblühende Stadt mit einer wohlgelungenen, allen Anforderungen entsprechenden Vermessung auszurüsten. Ohne sein Domizil zu wechseln, besorgte er nach deren Vollendung noch die Vermessungen von Thalweil bei Zürich und Gossau. Im Begriffe, nach Zürich überzusiedeln, ereilte ihn das Schicksal. Er ruhe im Frieden!

Einladung zur Hauptversammlung in Aarau

30

Sonntag den 23. August 1903, morgens 10 Uhr.

Indem wir auf das dieser Nummer beigelegte gedruckte Programm verweisen, laden wir alle unsere lieben Mitglieder aufs herzlichste ein, an der Hauptversammlung teilzunehmen, handelt es sich doch um den innern Ausbau unserer Institution, die Stärkung des Solidaritätsgefühles, welches noch sehr der Entwicklung bedarf, und die Bereicherung unserer Kenntnisse zur bessern Durchführung der von uns zu erfüllenden Aufgaben. Auch Gäste sind freundlichst willkommen.

Neu aufgenommenes Mitglied:

Herr Hirsbrunner Joh., Konk.-Geom., eidgen. Schiessbureau, Thun.